



**DAS FEST DER GOLDENEN HOCHZEIT** feierten die Eheleute Philipp Lerch und Ehefrau Sophie geborene Balbach. Beide befinden sich bei körperlicher und geistiger Frische. Der 79jährige Jubilar hegt und pflegt seit fast dreißig Jahren im Auftrag des Forstamtes Alzey das Wild auf der unter Naturschutz stehenden Insel „Sändchen“. Noch heute rudert er, wenn erforderlich, über den Mühlarm zum sogenannten Vogelparadies, wo sich auch Rehe und Hasen tummeln. Philipp Lerch, der von 1909 bis 1938 auf Kähnen und Dampfschiffen den Rhein von Rotterdam bis Basel befuhr, liest heute noch täglich die „Allgemeine Zeitung“ ohne

Brille. Ab 1949 ist er für die Forstämter Mainz und Alzey tätig gewesen. Bürgermeister Günter Ollig sowie Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer überbrachten

die Glückwünsche der Nackenheimer Bürger sowie der Verbandsgemeinde Bodenheim.  
-m-/Foto: Rudi Klos



### DANKSAUNG STATT KARTEN

Ein herzliches DANKESCHÖN allen, die uns durch Wort und Schrift, Blumen sowie Geschenke anlässlich unserer

GOLDENEN HOCHZEIT

erfreut haben.

**Philipp Lerch u. Frau**

Nackenheim, im März 1974